

11月29日



(株)金田組は 2人の

不当解雇を撤回せよ

姫路市城東町の(株)金田組=姫路市清掃委託事業所=は昨年7月23日、長年一生懸命に働いてきたAさん・Bさんを、2日前の深夜ゴミ収集時にゴミ袋を蹴り会社の信用を著しく毀損したとしていきなり解雇！働く人々の口をふさぐ見せしめ策の強行としか言いようがない。2人はユニオンに加入して団体交渉を取り組み、会社の使い捨ての態度に対して、遂に不当解雇撤回を求めて提訴に踏み切った。第1回の期日を前にした11月29日、会社前での抗議行動、周辺への各戸ポスティング、ターミナル街宣行動に取り組んだ。1月末の第2回期日に向けて各地の集会や抗議行動など、機会ある毎に働く仲間と訴え連帯を深めている。3月の「たたかう仲間の集会」にも参加して兵庫の仲間たちに支援を訴える！！

姫路
ユニオン

事業場閉鎖 全員解雇に対して

姫路市南部の介護施設で、事業場閉鎖・全員解雇！！職場の大半の仲間がユニオンに結集して分会結成。事業場閉鎖は避けられないが組合員の今後の生活を守るため会社に対する要求内容をまとめた。

2回の団体交渉を取り組み、組合員の納得できる水準で基本合意し解決した！！

回結して
粘り強く交渉！

11月21日

高濱

原発再稼働 許せないぞ！

年明け関電第124回行動
みんなですべて訴えた

1月9日

人を人らしく扱え……
命こそ大事！！

平和・生活・労働
全てを潰す

アベノ

労働法制総破壊 許さん

